



# Glaube

„Ich will Euch tragen bis ins Alter“

Jesaja 46,4

Gelebter Glaube ist für uns, dass wir auf der Grundlage des christlichen Menschenbildes tolerant und respektvoll miteinander umgehen. Wir setzen uns für den anderen ein. Wir unterstützen die Menschen, die in unseren Einrichtungen leben und arbeiten, ihren Glauben zu leben – das beginnt bei einem persönlichen Gespräch, einer Fürbitte, einem Gebet, einem Gottesdienstbesuch und dem gemeinsamen Begehen der christlichen Feiertage bis hin zur individuellen persönlichen geistlichen Begleitung und Unterstützung durch Seelsorge.

